
番 質　問　事　項 質　  問　  趣  　旨 答弁者

1 5. 林　眞敏 特防施設周辺整備交付金 ①使用計画・用途について 課長

について ②断片的使用の戒めは

③将来を見据えた長期構想は

町民に憩いのある町づく ①イオンを中心とした商業地域の活性化 町長

りについて ②御陵公園の整備計画は 課長

高齢者の活用について ①人口増について、その実態と町への影響は 町長

②老人福祉の計画先行しているが

③社会参加についての考えは

児童の登下校の安全確保 先般の事故報道後の改善はなされているか 教育長

について 課長

2 4. 碇　勝征 行財政改革について ①機構見直し及び副町長不在の中で、公約実現等 町長

　業務に支障はないか 課長

②例規集をポータルサイト（町のホームページ）

　へ切りかえたらどうか

③広報紙の掲載内容等の見直しは

広域行政について 鳥栖・三養基地域ビジョン検討委員会設置の経緯は 町長

課長

教育施設について ①中学校廊下の補修すべきではないか 課長

②中央公園周囲（散歩コース）の活用（必要用具

　設置）はどうか

③テニスコートの維持管理はどうか

3 8. 吉富　隆 土曜開校について 教育長の考えについて 教育長

（小・中学校）

国際交流について 町長の考えは 町長

滞納について 現在の状況について 課長

空家対策について 町長の考えは 町長

今後の農業問題について ①上峰町の第1次産業である農業について、今後 町長

　どのように考えておられるのか（TPP、FTA）

②クリーク防災について

③切通川の越水について

4 1. 原田　希 交通安全について ①通学路の危険箇所の把握はどの様にされているか 教育長

②危険箇所への対応・対策はどの様にされているか 課長

公共施設について 維持管理はどうされているか 課長

震災瓦礫処理について 鳥栖・三養基西部環境施設組合の中で、瓦礫の 町長

受け入れについての議論はあったか
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5 2. 寺﨑　太彦 教育対策ついて 新学習指導要領で学習内容が大幅に増え、 課長

小・中学校の対応は

財政改革について ①のらんかいバスの広域での運行は可能か 課長

②町の借地契約の内容は

リサイクルについて 福岡県大木町で紙おむつのリサイクルが開始され 課長

ているが、上峰町でも開始できないか

生活支援について ひとり親家庭の支援策は 課長

6 3. 橋本　重雄 施設使用料の見直しに ①町民センター 町長

ついて ②おたっしゃ館

農業振興地域の取り扱い 公共施設周辺500ｍ以内の取り扱いについて 町長

について

今夏の節電対策について 町民への取り組みは 町長

職員組織表について 「広報かみみね」訂正の件について 町長

7 6. 松田　俊和 青少年健全育成について ①校内いじめ問題、不登校問題等について 教育長

②「道徳」教育の今後の取り組みについて 課長

町内施設の夏期に対して 設備の電球・樹木・地面等の整備準備は 課長

の対応は

交通安全面について 町内の交通安全対策は、どの様な面に取組まれて 課長

おられるか

8 9. 中山　五雄 財政改革について ①財政を健全化する為の歳入増の計画、考えは 町長

②歳出を減らす為の今後の対策は 課長

安全安心の町づくり ①安全安心の町づくりに対する現在の状況は 町長

について ②今後、町民と子供達が安全で安心して住める 課長

　より良い町づくりの考えは

町の活性化について ①5月20日に第1回目の町民市を開催したが、上峰 町長

　町民市等のイベントは町の活性化につながると 教育長

　思われるので、今後町としてのＰＲ等の取り 課長

　組みは

②鎮西山さくら祭り等のイベントも町の活性化に

　つながると思われるが、今後の計画は

③鎮西山さくら祭りと歩こう大会を一緒に出来

　ないか
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